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進学相談会に参加しました
６⽉１⽇に参加した「進学相談会」の様⼦はこちらからご覧いただけます。
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令和４年６月１日実施 

 

 

 ６月１日の放課後，本校から約４０名の生徒が株式会社さんぽう様主催の「進学相談会」

に参加しました。大学や短大，専門学校といったブースに分かれ，参加生徒はそれぞれの学

校の特色や取得できる資格，進学にかかる費用などを真剣に聞き，たくさんのパンフレット

や資料を持ち帰っていました。 

進路指導部は今後もこのような進路研究の機会を案内したり設けたりしていきますので，

生徒の皆さんも前向きに参加し，より良い進路選択に役立てていきましょう♪ 
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